



Ministerio Público de la Ciudad de Buenos Aires
Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público

ACTA Nº 15

REUNIÓN DEL DÍA 24 DE JUNIO DEL AÑO 2009 DE LA COMISIÓN CONJUNTA DE ADMINISTRACIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO.

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a las doce horas de la fecha antes señalada, se reúnen los Sres. Titulares del Ministerio Público, Laura C. Musa, Asesora General Tutelar, Germán C. Garavano, Fiscal General, Mario J. Kestelboim, Defensor General y Bettina Castorino, Defensora General Adjunta, conjuntamente con los siguientes funcionarios: Rodolfo Medina e Isabel Otero por la AGT, Miguel Ángel Espiño y Magdalena Fiks por la FG, Guillermo García y Jorge Costales por la DG, los integrantes de la Comisión de Reglamento, en Combate de los Pozos 155, 7 piso, de esta Ciudad y en presencia de quien suscribe como Secretaria ad-hoc de la Comisión Conjunta, Cecilia de Villafañe, para abordar el tratamiento del siguiente orden del día:

- 1.- Reglamento Interno del Personal del Ministerio Público.
2. Reclamos de diversos agentes respecto de la devolución de retenciones s/ley 24.018 Nota CCAMP N°7/09
- 3.- Varios

Punto 1.-

Luego de un minucioso debate e intercambio de opiniones entre los tres titulares del Ministerio Público de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, estos manifiestan haber consensuado el texto del Reglamento Interno del Personal del Ministerio Público, en el cual se volcó la mayoría de las observaciones realizadas por la Dras. Mabel Daniele, y María Teresa Moya, ambas consejeras del Consejo de la Magistratura, en virtud de la invitación que se cursara a dicho órgano para el día 3 de junio próximo pasado a los fines del debate final del

Reglamento Interno del Personal del Ministerio Público de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Los presentes acuerdan circular vía mail la redacción final a las entidades que nuclean a magistrados y funcionarios, como así también a los gremios y al Consejo de la Magistratura por el plazo de una semana. Una vez cumplido dicho plazo el Reglamento quedará en condiciones de ser aprobado.

Punto 2.-

No fue tratado por falta de tiempo, motivo por el cual pasará para el orden del día de la próxima reunión de la comisión Conjunta.-

Varios

Los titulares proceden a firmar las notas CCAMP 12/09 y 13/09 dirigidas ambas al Sr. Presidente del Consejo de la Magistratura Mauricio Devoto. La primera se refiere al agradecimiento al dicho Consejo por la concesión de uso a favor del MP del edificio de la calle de Hipólito Irigoyen. La segunda nota informa al Consejo de la Magistratura, con relación al inmueble sito en Combate de los Pozos 155, que haremos uso de la opción prevista en la cláusula tercera del contrato respecto de la renovación automática del mismo.-

En virtud de lo expuesto precedentemente y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, firmando los titulares por ante la Secretaria actuante.-

Laura C. Musa
Asesora General Tutelar

Germán C. Garavano
Fiscal General

Mario J. Kestelboim
Defensor General

Bettina Castorino
Defensora General Adjunta

